

■ La  
Concamin pide reactivar el  
mercado interno  
[ MARGARITA JASSO ]

## Urge la Concamin a reactivar el mercado interno

México debe concentrar sus esfuerzos en reactivar el mercado interno, a través del aprovechamiento de las compras gubernamentales y el fortalecimiento de la planta industrial, aseguró Manuel Herrera Vega, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

En un comunicado, el líder empre-

sarial resaltó que el mercado interno necesita que la planta industrial tenga una estrategia de "industrialización incluyente, oportuna y promotora de la modernización de las micro, pequeñas y medianas empresas".

Asimismo, reconoció que la economía mostró un crecimiento, durante el primer trimestre del año, acorde al entorno macroeconómico volátil

en donde los precios de los hidrocarburos siguen cayendo, el dólar continúa apreciándose frente al peso y existen "altibajos" en el mercado bursátil.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reportó que durante los primeros tres meses del 2015 la economía mexicana creció 2.5%.  
(Margarita Jasso Belmont).

